
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

「コアハウスまつばら内覧会」（4月 30日） 

  

 サービス付き高齢者向け住宅コアハウスま

つばらの内覧会に参加させていただきました。 

高齢者が住み慣れた地域での住まいや生活支

援、さらには医療や介護などの必要なサービス

が一体的に受けられる施設の実現を心から嬉

しく思います。 今後、末永く地域で愛される

施設となられるよう期待しております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「校長研修会」（4月 28日） 

  

 今年も校長研修会で挨拶をさせてい

ただきました。本市の校長先生方には、

常にリーダーシップを発揮していただ

き教職員の先頭に立って、若手教員を組

織的、継続的に育成していただいたうえ

で、子どもたちの成長と、安心・安全に

全力を尽くしていただくよう伝えまし

た。 



「出張！なんでも鑑定団 in松原」（4月 26日） 

  

 本日は、松原市市制施行 60 周年・松

原ロータリークラブ設立 50 周年記念事

業「出張！なんでも鑑定団 in 松原」の

公開録画に際しまして、一言ご挨拶させ

ていただきました。 

 このお互いの大きな節目の年に記念

事業として公開録画を実施することに

なり、あらためて松原市の魅力を全国に

情報発信してまいりたいと考えており

ます。 

 本日は、歴史のある町として、どんなお宝が出てくるか大変楽しみにしております。 

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

「第 19回文連まつり」（4月 25日） 

  

 松原市文化連盟主催の第 19 回文連ま

つりの「発表部門」にお招きいただきま

した。    

 松原市文化連盟の皆さんにおかれま

しては、市民文化の振興、発展に一方な

らぬご尽力を賜り、心から感謝申し上げ

ます。 これからも、文化や芸術を通し

た地域のつながりを大切にしたまちづ

くりにご支援・ご協力を賜りますようお

願いいたします。 

  



「松原防犯協議会・総会」（4月 24日） 

  

 本年も松原防犯協議会の総会が開催

され、挨拶をさせていただきました。 

 日頃より防犯指導や行事における警

戒活動など、犯罪のないまちづくりの推

進にご尽力をいただき、何よりも心強く

思っております。今後ともなお一層、防

犯活動を通じて安心・安全で住みよいま

ちづくりにお力添えを賜りますようお

願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「松原地区保護司会・総会」（4月 23日） 

  

 本年も松原地区保護司会の総会が開

催されるにあたり、日頃のお礼とともに、

挨拶をさせていただきました。更生保護

活動を通して、明るい社会づくりに取り

組まれ、本市の健康で安心・安全なまち

づくりに対するご尽力に心から感謝申

し上げます。 

  

  

  



「松原市更生保護女性会・総会」（4月 22日） 

  

 松原市更生保護女性会の総会に出席

いたしました。 日頃から、女性の立場

から地域社会の犯罪・非行防止のための

啓発活動と、犯罪者や非行尐年の更生に

ご尽力賜り、誠にありがとうございます。 

これからも犯罪のない安心・安全なまち

の実現に向けて、ご支援・ご協力をお願

いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

  

「神奈川県川崎市・グランツリー武蔵小杉へ行政視察」（4月 20日） 

  

 天美 B地区において、誘致が進められ

ていますイトーヨーカドーの最新店舗

である神奈川県川崎市のグランツリー

武蔵小杉を視察してまいりました。 

 「30 歳代からのママ、女性」をター

ゲットにした「新しい商業施設のあり方

に挑戦」とのことで、広さが日本最大級

の屋上庭園や認可保育園、さらにはママ

友との談話スペースの設置など、ママ同

士のコミュニケーションを図るスペー

スが非常に充実した店舗でした。 

 天美 B地区の店舗におきましても、地域の特徴を生かし、末永く市民に愛される店舗

となるよう期待しております。 



「新町地区町会連合会・新役員顔合わせ会」（4月 18日） 

  

 今年も、新町地区町会連合会の新役員

顔合わせ会にお招きいただきました。 

  新町地区町会連合会の皆さんには、

日頃から本市の安心・安全のまちづくり

にご支援・ご協力を賜りまして誠にあり

がとうございます。 本年も、地域のつ

ながりを大切にした「協働」のまちづく

りにお力添えを賜りますようお願いい

たします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「松原市食生活改善推進協議会・平成 27年総会」（4月 16日） 

  

 松原市食生活改善推進協議会の平成

27 年度総会に出席いたしました。日頃

より様々な活動を通して、市民の健やか

な暮らしと生活を支えていただき、誠に

ありがとうございます。「生涯にわたり

健やかで笑顔輝くまち」を基本理念に、

地域社会が一体となった健康で安心・安

全なまちづくりにご支援、ご協力をお願

いいたします。 

   



「松原市薬剤師会 40周年記念式典・祝賀会」（4月 12日） 

  

 松原市薬剤師会創立 40 周年記念式

典・祝賀会に出席し、ご挨拶をさせてい

ただきました。 

 日頃より、本市の地域医療の向上と、

お薬手帳の啓発をはじめ、市内各学校に

おける薬物乱用防止の教育活動等々の

ご尽力をいただいております。 

 今後も、地域医療の向上をはじめ、こ

れからも本市のまちづくりに更なるお

力添えをお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「松原中ロータリークラブ創立 25周年記念式典」（4月 11日） 

  

 松原中ロータリークラブ創立 25 周年

記念式典に出席し、ご挨拶をさせていた

だきました。 

 日頃より、地域福祉の向上に対しまし

てご尽力をいただいております。 

 今後も「日本一、健康で安心・安全な

まち」を目指してまいりますのでご支

援・ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。  

  



「松原商工会議所による新入社員激励会」（4月 10日） 

  

 松原商工会議所ならびに河内柏原雇

用開発協会松原部会の主催によります

新入社員激励会の開催にあたり、松原市

を代表し、お祝いの挨拶をさせていただ

きました。本年は松原市内と近隣の優良

企業 10社へ、50名の新社会人の皆さん

が就職されました。 

 皆さんの限りない若い力で企業を支

えてていただき、常に高い志と大きな夢

をもって働いてほしいとお伝えいたし

ました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

  

「市民総合体育大会開会式」（4月 5日） 

  

 平成 27 年度の市民総合体育大会の開

会式に出席し、挨拶させていただきまし

た。 今後 1 年間、各競技におきまして

日頃の練習の成果を十二分に発揮され、

最後まで悔いのないプレーで頂点を目

指し、すばらしい成績を収めてもらいた

いと思います。 

  

  

  



「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4月 1日） 

  

 本市へ 26 名の新規採用職員が入庁い

たしました。 まず最初に、本市のまち

づくりの仲間入りをしたことに対し、お

祝いと訓示を述べさせていただきまし

た。 これから 40年近く、本市で働くこ

ととなる彼らに、今のこの想いを持ち続

けてもらいたいと激励しました。これか

らの活躍を心から期待しております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

  

「阪南大学入学式」（4月 1日） 

  

 創立 50 周年の阪南大学の入学式に、

お招きいただき、松原市民を代表してお

祝いを述べました。本市は市制施行 60

周年という互いに大きな節目を迎えま

した。本市と商工会議所を含めた包括連

携協定のもと、私は阪南大学に通う皆さ

んを松原市民であると考えております。  

 これからいろんなことに挑戦し、阪南

大学と松原市に愛着をもって充実した

4 年間を過ごされることを期待いたし

ます。 


